## Imaginamos un mundo en el que el cáncer no sea una experiencia solitaria.

#### **Nuestra Misión**

Proporcionar consuelo y comprensión a todos aquellos que luchan contra el cáncer, sobrevivientes, "previvors" (personas con alta probabilidad de desarrollar cáncer) y cuidadores a través de una conexión personalizada e individual con alguien que ha pasado por lo mismo.





Creía que mi situación era única y no podía evitar sentirme sola, pero cuando descubrí este programa supe que no era así. Fue importante escuchar a alguien que había pasado exactamente por lo mismo que yo. Imerman Angels me ayudó en los días más oscuros de mi recorrido y me siento realmente bendecida de haber encontrado este programa".

#### Rose

Cáncer de tiroides papilar, buscadora de apoyo

### Conviértase en un Ángel Mentor

El conocimiento y la experiencia que poseen los sobrevivientes, los previvors y los cuidadores son sumamente valiosos para quienes acaban de iniciar su travesía con esta enfermedad. Recomendamos a todos los sobrevivientes, previvors y cuidadores que se conviertan en Ángeles Mentores para tener la oportunidad de proporcionar consuelo y comprensión a las personas afectadas por el cáncer.

Registrese en imermanangels.org

## Para que nadie enfrente el cáncer solo



Visite **imermanangels.org** o llame al **1-866-IMERMAN** (463-7626) para solicitar asistencia o participar.







Conexiones y apoyo personalizados entre compañeros que luchan con cáncer, sobrevivientes, previvors y cuidadores.

imermanangels.org



Personas reales.
Conexiones reales.
Conversaciones honestas.

### Conectamos a quienes luchan contra el cáncer, los sobrevivientes y previvors con su propio confidente

A través de nuestro proceso de asignación personalizado, las personas diagnosticadas con cáncer o una mutación genética son conectadas con alguien que se ha enfrentado a un diagnóstico similar: un Ángel Mentor. Si bien cada experiencia es única, los Ángeles Mentores se asignan por edad, sexo y diagnóstico similares; esto ofrece a quienes luchan contra el cáncer la oportunidad de hacer preguntas personales y recibir apoyo de un compañero familiarizado con la situación, que puede brindarle empatía de una manera que otros no pueden.

# Cómo ayudamos a los cuidadores y a los seres queridos de personas con cáncer

Imerman Angels conecta a aquellos que cuidan o sufren la pérdida de un ser querido con los Ángeles Mentores para Cuidadores, que pueden ayudar a proporcionar apoyo y consuelo en el proceso.

Nuestros servicios son **Gratuitos** para todos.

# Obtenga ayuda en 5 sencillos pasos



#### Visite imermanangels.org

Haga clic en el enlace "Solicitar un mentor" para completar el formulario de registro y, luego, programe una llamada.



### Nos pondremos en contacto con usted para evaluar sus necesidades

Uno de nuestros especialistas en Apoyo para el Cáncer le llamará para hablar sobre su experiencia.



## Encontraremos un Mentor para usted y se lo presentaremos

Nuestro objetivo es que tenga un Mentor lo antes posible.



# Establezca una conexión con alguien que haya pasado por una experiencia similar These connections can last one or two

conversations, throughout your treatment or beyond.



#### Haremos un seguimiento, pero...

Si su Mentor no es la persona adecuada o necesita ayuda adicional, llámenos al 1-866-IMERMAN (463-7626).

# Diversidad, equidad e inclusión

# Visión sobre la Diversidad, Equidad e Inclusión (DEI)

Crear apoyo consciente contra el cáncer, basado en la equidad para todos.

#### Misión respecto de DEI

Imerman Angels se compromete a construir espacios inclusivos y seguros, así como a crear un sentimiento de pertenencia para quienes buscan apoyo relacionado con el cáncer. Nos dedicamos a proporcionar una comunidad entre pares que sea acogedora y relevante para todos los afectados por esta enfermedad. Como defensores, aprovecharemos nuestros recursos para quienes están marginados por el sistema sanitario y ofreceremos una experiencia de apoyo psicosocial integral.

#### **Nuestro Impacto En Números**



146 Tipos de Cáncer

**Atendidos** 



Países en Total



Más de 14,000 Ángeles Mentores



**35,000+**Más de 35,000
Asignaciones